



挑戦する 愛する

市立常盤松中学校
10月号
文責 2学年職員 川上

蒸し暑い夏が遠退き、秋が訪れようとしています。そんな季節の変わり目の中、2学期の1つ目の行事である体育祭を10月3日(木)に行います。また、9月24日から体育祭練習が始まり、生徒は各色とも声を枯らすまで応援練習に力を入れ、学年種目等の練習を行っています。今年度の学年種目は「大玉送り」です。2色合同で対戦し、赤青チームと緑黄チームに分かれて戦います。毎日、どのようにしたら素早く大玉を転がすことができるのか作戦会議をし、試行錯誤しています。どちらのチームが勝っても、このようにみんなで頭を寄せ合って考え、話し合う時間が大切だと思います。真のチームワークとは、結果にこだわらず競技の終わった後に達成感を分かち合えることなのではないでしょうか。合唱コンクールも同様に、結果だけに固執せずクラスの合唱曲をつくりあげる課程を大事にし、最高の合唱を届けられるような学年にしていきます。

体育祭実行委員の代表より

赤組応援団 柳岡 さくら さん

私は実行委員として日々の練習を誰よりも大切にし、強い意志をもって練習に臨んでいます。たとえ辛い練習だとしても、積極的に行動できる学年を作れるよう、全力を尽します。意見を出し合って最高の体育祭にしたいです。

赤組ダンスリーダー 關 純音 さん

ダンス賞や応援賞、総合優勝をとりたいと思うのはもちろんですが、本番までにどれくらい努力ができるのかが大切であると思います。3年生だけに頼らずに、応援団とも協力しながらリーダーシップを發揮し行動しています。

黄組応援団 西川 恭士郎 さん

応援団になったからには、自ら積極的に声を出して、リーダーシップを発揮していきたいです。そして、体育祭が終わったときに、勝敗に関係なく「楽しかった、やって良かった。」と皆が思えるように頑張ります。

黄組ダンスリーダー 村尾 明歩 さん

3学年合わせてこのメンバーで踊る体育祭は最初で最後だと思うので、一人ひとりが主役となって最高の体育祭にできるように、リーダーの自覚をもって頑張ります。

緑組応援団 本波 莉央 さん

2学年全員が体育祭に全力で参加して、実行委員だけでなく各色全員が気持ちよく終われる体育祭にしたいと思っています。学年の皆さんに協力してほしいので、これからも声を出して頑張ります。

緑組ダンスリーダー 武藤 舞 さん

ダンスは苦手な人も中にはいるかもしれません、少しでもみんなが体育祭で「緑組のみんなでダンスができて良かった。」と思ってもらえるように、頑張ってダンスを完成させます。

青組応援団 荒井 千聖 さん

私は体育祭で「自ら」の力を向上させたいです。体育祭は、運営、設営をほとんど生徒が行うので、全員が役割を自ら行い、最高の体育祭を作り上げたいです。各色の枠を越えて、集団として輝ける体育祭にしたいです。

青組ダンスリーダー 小田 理桜 さん

新しいクラスになって初めての体育祭です。学年や各色の垣根を越えて、リーダーとしてダンスやかけ声で皆を盛り上げて、最高のダンスを披露できるように頑張ります!

体育祭練習の様子

各色、団結力を発揮して体育祭の練習に取り組んでいます!



10月の予定

10月3日 (木)	体育祭	4日 (金)	45分4時間授業 体育祭予備日
7日 (月)	最終下校17:00に変更 45分日課、帰りの会30分間 (常盤祭まで)	8日 (火)	全校委員会
10日 (木)	5限 単元テスト (社会) 放課後再テスト (国・数)	11日 (金)	進路保護者会
14日 (月)	スポーツの日	15日 (火)	後期日課開始 駅伝壮行会リハーサル 放課後再テスト (英・理)
17日 (木)	東葛駅伝壮行会	21日 (月)	最終下校16:45に変更 6限 単元テスト (国・数)
23日 (水)	授業参観 (5・6時間目)	24日 (木)	市内音楽発表会 放課後再テスト (社会)
25日 (金)	帰りの会シスター歌声交歓会	28日 (月)	帰りの会合唱コンクールリハーサル
29日 (火)	常盤祭リハーサル	11月1日 (金)	常盤祭

今後の予定

国語	夏の葬列、紙の建築	数学	I次関数、平行と合同
英語	ユニット5 (ユニバーサルデザイン)	理科	人間の身体のつくりと器官
社会	日本の諸地域	音楽	合唱コンクールに向けた練習
技術科	ラジオ作りとエネルギー変換	家庭科	調理実習
美術	皮革コースターブル	保健体育	女子:柔道 男子:バレーボール

エプロン、三角巾、
マスクの
準備をお願いします!